



# きりんぐみだより

2024年度 10月号

尚徳福祉会生麦保育園

涼しい秋風に、高く澄んだ空。大きく深呼吸したくなるような、気持ちの良い季節がやっとやってきましたね。長く続いた夏、酷暑と言われた今年の夏は思い通りにプール遊びや水遊びが出来ませんでした。秋の訪れを待ちに待っていた子どもたち。思う存分戸外で走り遊べる日々に心が躍るようです♪

## ～きりんぐみのちょこっとエピソード～

暑い日々が続いていたので、「今日も暑いね、テレビで熱中症のアラートだって言っていたよ」と子どもたちからの報告が増えてきました。そんな会話の流れから『今日のお天気』について朝のニュースをみてくれる友だちが多いです。「少し涼しくなるからお外いけるかな？」や、「今日のお迎えの時間には雨が降るみたいだよ」など、とても為になる報告が多くて助かっています。

また、玄関横にある献立を毎日チェックしてくれる子ども、今日の占いをみてくれる子どもや曜日を把握し友だちに「今日は〇曜日だよ」と伝えてくれる姿もあります。それぞれが何かについて知ろうとし、共有し話しています。ここにきて、様々なことでクラスの一体感を感じる事が多くなりました！



## ～室内遊び～

今年の夏の暑さもあり、戸外での活動がほとんどできなかったため室内遊びがメインとなりました。自由遊びの時間では、変わらずUNOやトランプなどのカードゲームが大人気。大人が入らなくても自分たちでルールを理解しゲームを進めることができるようになりました。遊びの中で、思い通りにいかずお友だちとトラブルになってしまうこともありますが、自分たちで解決しようとする姿が多く話し合いの場もたれています。『「まあいいか」「どうぞのきもち」「やさしいきもち』だったー！と、笑顔でえへへ♪と顔を見合わせ、なんだか知らないうちに仲直りしているということもしばしばです。

一人遊びの時間も多ありますが、最近は友だちと遊ぶということも楽しいようです。楽しそうな遊びをしているお友だちに声を掛けて、同じ遊びをしてみる。以前よりもお友だちの輪が広がっています！



## ～運動会～

楽しみにしていた運動会が無事に開催されました。暑さ、お天気が心配でしたが数日前から少しずつ涼しくなり当日まで雨か曇りか直前までドキドキでしたが、雨が降ることもなく全力で楽しむことができました！！

練習では、「もっとやりたい！」「いいね、楽しいね」と気持ちが高揚している子どもが多かったです。やはり本番開始前にはいつもとは違う雰囲気「きんちょうする。」とドキドキ顔が並んでいました。

友だちとペアでいくつかのゲームをくぐりぬけた『マリオとルイージ』、みんなで息を合わせて演技した『パララールン』、おうちの方との真剣勝負『ボトルバトル』！どんな競技にも全力で参加し、楽しんでくれた子どもたちの姿に思わず涙が溢れてきました。来年はいよいよそう組。憧れのリレーも追加されます！

このひと夏、運動会を通して子どもたちの成長を大きく感じる事ができました☆

